



**C'EST REPARTI!  
POUR  
UNE ANNEE!**

## SOMMAIRE

Édito .....	Page 3
Hommage M. Colledara .....	Page 3
Fête de la Nation .....	Pages 4, 5
Visite des motards belges .....	Page 6
Repas des Cacouleurs .....	Page 6
Brocante quartier la gare .....	Page 6
Cérémonie du 2 septembre .....	Page 7
Nouveaux départs .....	Page 7
Basket Denain-Voltaire .....	Page 8
Rentée des classes .....	Page 8
Rentrée du personnel communal.....	Page 8

## INFOS PRATIQUES

### Mairie :

☎ 03.27.44.94.72 - ✉ mairie@haulchin.fr

Lundi au vendredi : 8h30-12h00 / 13h30-17h00

### Garde champêtre :

☎ \_ \_ \_ \_ \_

### Services techniques :

☎ 06.07.04.44.65

**Directeur de Publication :** Bruno Raczkiewicz

**Crédit photos :** Mairie d'Haulchin

**ISSN :** 1244-4235

**Impression :** Mairie d'Haulchin

© 2015-2023 Ville d'Haulchin

Toute reproduction interdite

Ne pas jeter sur la voie publique

www.haulchin.fr



## HAULCHIN

Bibliothèque municipale

Animation gratuite sur inscription

03.27.44.94.72

## ATELIER CŒUR MANDALA

**MERCREDI 11 OCTOBRE > 14h30-16h30**

ATELIER ADULTES - [10 pers. max]

Venez vous initier au mandala, au cours de cet atelier créatif et relaxant.

*Animé par Josiane Verbrugge de l'association INTERLEUKIN'*



Retrouvez toute la programmation sur le site :  
[www.mediatheques-porteduhainaut.fr](http://www.mediatheques-porteduhainaut.fr)



Retrouvez l'agenda des sorties sur  
**Haulchin Connect**



## Info CCAS

**Le CCAS vous accompagne quand vous en avez le plus besoin.**

Se retrouver dans une situation délicate est déstabilisant... Perdre son emploi ou voir ses revenus chuter entraîne souvent des complications matérielles et morales : agir par soi-même n'est alors pas chose aisée, surtout si l'on est seul ou gêné d'être dans le besoin... Un coup de pouce est alors le bienvenu pour trouver conseils et orientation vers des organismes compétents. Le CCAS peut vous aider à frapper aux bonnes portes.

**Concrètement, comment peut-il vous aider ?**

Même s'il ne peut régler tous les problèmes à lui seul, le CCAS vous accueille, vous écoute et vous oriente.

Le CCAS a pour mission d'informer le public sur les différents dispositifs sociaux existants sur la commune. Le rôle du CCAS est également de coordonner les intervenants locaux, qu'ils soient services publics ou associatifs, pour trouver ensemble les moyens de répondre aux attentes des personnes en difficultés sociales ou ayant des difficultés liées à la dépendance, à la santé, au logement, à l'âge ou au handicap...

**A partir du 25 septembre, une permanence est prévue les lundis de 14h à 17h sans RDV et les jeudis de 9h à 12h sur RDV dans le bureau du CCAS (accès indépendant de la mairie) pour vous aider à trouver des réponses concrètes à vos questions.**

**La permanence de M. Karl Journef, vice-président du CCAS reste inchangée : le mardi de 14h30 à 17h00.**



Chers habitants,  
En espérant que vous avez passé un bel été et que ces moments de vacances vous ont apporté suffisamment de repos pour entamer la rentrée en toute sérénité, je tiens à souhaiter à tous les écoliers, enseignants, parents d'élèves et personnel communal, une belle année scolaire 2023/2024. Avec une attention toute particulière pour Madame Cousin, Directrice de l'école maternelle et Madame Gardin, nouvelle arrivée à l'école élémentaire en lieu et place de Madame Bielitzki.

Le contexte sanitaire et géopolitique international, le défi climatique, le retour de l'inflation, la flambée des énergies et les tensions sociales que traverse notre pays me renforcent à la fois dans mes valeurs et dans mes objectifs.

Plus que jamais, nous avons besoin de cohésion sociale et républicaine, d'universalisme, d'esprit civique et de respect de l'autorité sous toutes ses formes. Jamais autant de maires n'ont démissionné de leurs fonctions que ces dernières années. Gérer une commune en faisant face aux injonctions contradictoires, à la complexification des procédures et la raréfaction des moyens, aux intérêts particuliers qui ne se soucient guère de l'intérêt général, à l'individualisme virant parfois au manque de respect des biens et des personnes, exige de la résistance et un engagement de chaque instant, sans perdre sa boussole, pour mener à bien les projets nécessaires.

Haulchin s'efforce d'aller de l'avant. Votre maire et votre équipe municipale sont au travail pour moderniser et rénover vos équipements, améliorer votre cadre de vie, faire progresser le vivre-ensemble.

Parmi les sujets qui mobilisent toute notre énergie : la pose de la première pierre du magasin Aldi, le lotissement des prés et la réfection de la voirie de la cité Usinor. Concernant ce dernier sujet, habitants d'Usinor prenez date de la réunion publique d'information qui aura lieu le 22 septembre.

Vous le voyez, Haulchin poursuit son développement, son dynamisme. Mais notre "Bien vivre ensemble", c'est aussi l'affaire de chacun d'entre nous. Il est fait de tous ces petits riens qui pourraient donner un autre visage à notre village. Les incivilités demeurent présentes dans notre vie quotidienne. Chacun est responsable de la propreté autour et à proximité immédiate de son logement ainsi que la gestion des déchets. La bataille de la propreté concerne chaque citoyen.

Avec mon équipe, nous sommes des élus de proximité au service de nos administrés, à l'écoute de vos doléances. Nous sommes guidés par l'intérêt public. Être élu, c'est servir. Cet intérêt public est le moteur de nos décisions. Il ne sert à rien de tenir des discours masquant la difficulté des temps que nous vivons.

Chers concitoyens, vous avez besoin de paroles de vérité.

Nos ambitions sont intactes pour Haulchin, même si parfois par prudence nous sommes amenés à réduire la voilure dans nos actions et nos dépenses notre volonté est toujours la même.

Notre passion et notre attachement à notre village continuent de guider notre action au service de tous.

Bonne rentrée à toutes et à tous !

Avec tout mon dévouement,

votre maire

Bruno Raczkiewicz



**INFO TRAVAUX**

**REUNION PUBLIQUE**

**Tous les Haulchinois sont conviés à une réunion d'informations, concernant les travaux dans la cité Usinor.**

**VENDREDI 22 SEPTEMBRE 2023 A 18H00 COMPLEXE PABLO NERUDA**

## Il avait bien du talent...

C'est vrai qu'il avait du talent Corradino Colledara mais la plupart d'entre nous le connaissait sous le prénom de Claude. Menuisier de métier, il avait donné beaucoup de son temps pour la création de Cacoule, notre géant.

Perfectionniste dans son métier, Claude avait gardé de ses racines italiennes le sens de la famille et de l'amitié et il ne manquait jamais l'occasion de faire goûter ses jambons secs et ses liqueurs, le tout préparé par ses soins.

Sa famille, et en premier lieu, ses enfants, David et Ludivine, ainsi que ses petits-enfants et arrière-petits-enfants, constituaient son immense fierté.

Il est parti le 23 juillet des suites d'une longue maladie mais jusqu'à son dernier souffle il aura gardé ce sourire qui force l'admiration par son courage.

Nous réitérons nos plus respectueuses condoléances à ses proches et à toutes celles et ceux qui l'estimaient. [I.H.G.]



hommage

# FÊTE DE



**village** C'est dans la salle des sports du complexe Pablo Neruda, décorée, pour l'occasion, aux couleurs de notre nation que les Haulchinois ont pu célébrer la fête nationale. Ils ont pu partager un moment de convivialité autour du repas, proposé par les associations Les Bouts d'Chou et le HBCM, participer à la retraite aux flambeaux avant de lever les yeux vers le ciel pour s'émerveiller devant le feu d'artifice et danser jusqu'au bout de la nuit, grâce à Didier et Jonathan... les photos parlent d'elles-mêmes ! [I.HG.]



**RETROUVEZ TOUTES LES PHOTOS  
EN FLASHANT CE QR CODE**

# LA NATION



## Visite-hommage des motards belges



Le 6 août, c'est pour rendre hommage à leur ami, Didier, décédé à l'âge de 62 ans des suites d'une longue maladie, que le club des motards d'Estinnes-Haulchin (B) a décidé de braver les mauvaises conditions climatiques en faisant une belle balade... et naturellement notre commune, avec le comité de jumelage, les a accueillis pour une pause conviviale. De l'avis de tous, ce fut un moment très agréable et fraternel ! Les motards n'avaient pas fait le voyage seuls, un groupe de marcheurs les avaient précédés pour une marche vivifiante et pluvieuse. Encore une belle rencontre avec nos amis belges ! [I.HG.][B.L.]

## Repas des Cacoueux

Le dimanche 20 août, notre repas d'été qui s'est déroulé sous un soleil radieux avec pas moins de 45 convives, sans compter nos adhérents partis en vacances.

Un barbecue fait par nos membres avec diverses salades préparées par les Cacouettes qui nous ont ainsi montré leur talent de cuisinière ; une belle participation de toutes et tous. Avec 13 équipes engagées, le tournoi de pétanque s'est déroulé dans une très bonne humeur. Merci à tous, ce fut une très belle journée. RDV l'année prochaine ! [C.D.]



## Après la pluie, le beau temps...

Le vide-greniers du 7 mai, organisé par l'association « Les Enfants de la Gare » et son président Marius Harvent n'avait pas rencontré le succès habituel pour cause de mauvais temps. Afin de satisfaire les riverains et les habitués, l'association a renouvelé ce 27 août cette traditionnelle brocante (rue Alexandre Dumas). Chaque emplacement avait trouvé preneur au plus grand plaisir des chineurs. La petite restauration tenue par les bénévoles a également donné entière satisfaction. L'association vous donne rendez-vous l'année prochaine ! [K.J.]



## La liberté, chèrement payée

Après des années d'une guerre effroyable, qui fera 50 millions de morts, le 2 septembre 1944 s'annonce comme celui de la libération.

En effet, l'arrivée des troupes américaines, sur notre territoire, en libératrice, est accueillie par la population avec beaucoup d'enthousiasme. Les rues se remplissent, les uns s'étreignent tandis que les autres propagent la bonne nouvelle.

Malheureusement, c'est sans compter sur l'occupant allemand qui, conscient de sa défaite, a l'envie d'en découdre une dernière fois avant de fuir vers la Belgique.

Et là, c'est un véritable massacre qui sera perpétré dans notre commune !

Tomberont successivement Arthur Hébant et Lucien Lecas dans l'actuelle rue des fusillés puis Henri Berton, Louis Bricout, Gaston Devos, Alphonse Dromby, Léonce Gaubert, Marcel Griffon, Georges Haussy, César Legrand, Fernand Malapel, Augustin Mériaux, Arthur Mohamed, Florimond Parent, François Pierronne et Jean Tysko, là où se tient le monument de l'avenue de l'Europe.

C'est pour leur rendre hommage que les élus haulchinois et denaisiens ont commémoré ce triste évènement le samedi 2 septembre, en présence des représentants des anciens combattants, des familles de victimes. [I.HG.]



## Nouveaux départs

Les services municipaux ont dit au revoir à deux de leurs agents.

M. Fadhullah, garde champêtre, a pris la décision de se rapprocher de sa famille à Troyes. Il sera remplacé très prochainement. Après une aventure enrichissante, Madame Dubois, quant à elle, a décidé de poursuivre sa carrière dans le domaine des ressources humaines en dehors de notre commune.

La municipalité souhaite les remercier pour leur travail, leur engagement et leur contribution précieuse pour le service public et leur souhaite une belle et longue carrière. [N.P.]



## Ensemble pour Haulchin



Nous ne sommes pas en mesure de publier la tribune du groupe EPH, l'article ne satisfaisant pas aux critères réglementaires de publication, celui-ci pourrait engager la responsabilité pénale du directeur de publication. [N.D.L.R.]

## Match de prépa pour Denain Voltaire

Ce 25 août 2023, salle des sports de Pablo Neruda, l'atmosphère électrique de la salle comble a été témoin d'un match de basket captivant, marquant le début de la saison. L'affrontement entre Denain Voltaire et Loon Plage a attiré l'attention des amateurs de basket, et les supporters ont été les témoins d'un spectacle de haut niveau !

Pour un premier match de préparation pour la saison à venir, Denain Voltaire s'est imposé avec autorité, clôturant la rencontre sur le score de 85 à 55.

Ce succès n'aurait pas été possible sans l'excellente collaboration entre la municipalité, les services techniques et le HBCM (Haulchin Basket Club Mixte). L'organisation impeccable a créé une expérience mémorable pour les spectateurs et a contribué au succès global de l'événement.

Cette victoire marque un début enthousiasmant pour Denain Voltaire, qui lance ainsi sa préparation de manière spectaculaire. Avec une prestation aussi solide dès le début, l'équipe se positionne comme une concurrente sérieuse pour la saison à venir. Les supporters peuvent s'attendre à une saison de basket passionnante, riche en compétition et en performances de haut niveau. [M.B.]



## Rentrée du personnel communal

**Une qualité de service exemplaire au service de la commune**

**A** lors que l'été touche à sa fin, les agents communaux font également leur rentrée. Les services municipaux travaillent inlassablement et toujours dans la bonne humeur.

Cette ambiance positive et conviviale se reflète dans la capacité à assurer le bien-être des Haulchinois. Que ce soit dans le domaine de l'éducation, de l'entretien des espaces publics, ou encore dans les services administratifs, le personnel communal s'investit, se forme, monte en compétences, afin d'offrir une qualité de service exemplaire. Soulignons

leur engagement constant envers la satisfaction des besoins et des attentes de nos concitoyens. [V.C.]

## Rentrée scolaire

**C**e sont 220 enfants qui ont pris le chemin de nos écoles haulchinoises pour cette nouvelle rentrée scolaire : 84 maternels et 136 élémentaires. Les nouveaux élèves de maternelle ont pu rentrer tranquillement avec leurs parents le matin et les « anciens » l'après-midi. En élémentaire, les CP ont été accueillis par les autres classes en chanson. La reprise s'est bien passée pour petits et grands.



Nos animateurs ont, eux aussi, repris du service et il est important que vous sachiez que nous accueillons environ 135 enfants (45 en maternelle et 90 en élémentaire) à la restauration scolaire. Depuis la mise en place de la cantine à 1 euro, le chiffre n'a cessé d'augmenter.

Nos accueils du matin, du soir et du mercredi connaissent aussi un vif succès puisque nous arrivons à presque 30 enfants accueillis les mercredis.

Ces services ont un coût non négligeable mais il est important que nous aidions les familles. De plus, sachez que nous participons, à hauteur de 40 euros, par enfant, quelque soit son niveau, pour l'achat du matériel scolaire (cahier, crayon, livret ...) ou pour du matériel pédagogique (pour les maternels). Nous prenons aussi en charge les

frais de piscine (entrées et transport), l'achat des livres et du matériel pour *Les Incorruptibles* entre autre et qu'une subvention de 25 euros par enfant est versée pour les sorties scolaires. Les diverses demandes de travaux sont aussi prises en charge par nos services techniques et sont bien souvent prioritaires. [A.P.]